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Vereador denúncia abandono da balsa ecológica adquirida pela
prefeitura de Cuiabá

Veja o vídeo
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Nesta segunda-feira (20), o vereador Dilemário Alencar (UB) trouxe à tona uma grave denúncia sobre o
abandono de uma balsa ecológica adquirida pela Prefeitura de Cuiabá. Segundo o vereador, a balsa, que
deveria estar em operação para a limpeza das margens do rio Cuiabá, encontra-se totalmente abandonada em
uma marina às margens do mesmo rio há mais de dois anos.Dilemário Alencar ressaltou que a balsa
ecológica foi comprada com a finalidade específica de remover resíduos sólidos e ajudar na preservação do
rio, que é um dos principais recursos hídricos da região. Contudo, o equipamento, que poderia contribuir
significativamente para a melhoria ambiental e a saúde do rio, está sendo negligenciado e não está cumprindo
seu propósito.A denúncia chama a atenção para a falta de ação e descaso com o meio ambiente por parte da
administração municipal. "É inadmissível que um equipamento de grande importância para a limpeza e
preservação do rio esteja há mais de dois anos sem qualquer uso, abandonado em uma marina," afirmou o
vereador. "Essa situação não só representa um desperdício de recursos públicos, mas também uma falha
grave no compromisso da Prefeitura com a conservação ambiental."O vereador pediu providências imediatas
para que a balsa ecológica seja colocada em operação e possa começar a realizar o trabalho para o qual foi
destinada. Ele também solicitou uma investigação sobre os motivos que levaram ao abandono do
equipamento e responsabilização dos envolvidos na negligência.



 


